



Radtour ab Aesch

## Von Burg zu Burg mit dem Velo

**Die 40 Kilometer lange Rundstrecke mit Start und Ziel in Aesch führt durch das Baselbiet und das Schwarzbubenland, vorbei an beeindruckenden Burgen.**

**Publiziert heute um 13:19 Uhr, Daniel Aenishänslin**

Die «Burgenzauber-Route» ist eröffnet. Verantwortlich dafür zeichnet Baselland Tourismus zusammen mit Schwarzbubenland Tourismus, Schweiz Mobil, dem Tiefbauamt Baselland und dem Amt für Verkehr und Tiefbau Solothurn. Darauf angestossen wurde am Dienstag in der neu eröffneten Brasserie du Château im Weiherschloss Bottmingen. Die Burgenzauber-Route ist die neu signalisierte Schweiz-Mobil-Veloland-Route 114, eine Weiterentwicklung des Programms E-Bike-Land Nordwestschweiz.

Vorbei geht es an den Ruinen Landskron, der Höhenburg Rotberg und der Ruine Pfeffingen. Die Route führt zu weiteren Sehenswürdigkeiten: zum Weiherschloss Bottmingen, zum Arlesheimer Dom, zum Goetheanum in Dornach und zum Kloster Mariastein. «Ein besonderes Erlebnis bietet das Einkehren in einem der Winzerbeizli in der Aescher Klus, dem grössten Rebgebiet des Baselbiets», empfiehlt Bettina Gysin, Projektleiterin Baselland Tourismus.

Die neue Schweiz-Mobil-Veloland-Route führt durch das Baselbiet und das solothurnische Schwarzbubenland. Entsprechend sind die Träger neben Trailnet Nordwestschweiz die beiden Tourismusorganisationen Baselland Tourismus und Schwarzbubenland Tourismus. «Gemeinsam können wir das Potenzial der Region noch besser nutzen», sagt Marcel Schenker, Geschäftsführer Tourismus des Forums Schwarzbubenland. Ein kurzes Stück der Route führt durch Frankreich, weshalb eine Identitätskarte mitgeführt werden sollte.

«Das Thema Burgen und die Linienführung sind sehr attraktiv, somit wird für das Veloland Schweiz ein willkommener Mehrwert geschaffen», sagt Lukas Stadtherr, Mitglied der Geschäftsleitung von Schweiz Mobil, «die Zusammenarbeit zwischen den kantonalen Amtsstellen, Baselland Tourismus und den weiteren involvierten Akteuren ist auch bei dieser Route sehr gut.»

Hier wird Inhalt angezeigt, der zusätzliche Cookies setzt.

An dieser Stelle finden Sie einen ergänzenden externen Inhalt. Falls Sie damit einverstanden sind, dass Cookies von externen Anbietern gesetzt und dadurch personenbezogene Daten an externe Anbieter übermittelt werden, können Sie alle Cookies zulassen und externe Inhalte direkt anzeigen.



Web Ansicht



Vorbei gehts an der imposanten Ruine Pfeffingen.Foto: PD